
（８）四王寺県民の森アンケート・要望集計 

期間（令和５年４月１日～令和６年３月３１日） 

１．年齢 

小学生 中学生 高校生 20 代 30 代 40 代 50 代 60 代 70 歳以上 計 

7 

 5％ 

2 

 1％ 

1 

 1％ 

2 

 1％ 

2 

 1％ 

17 

13％ 

17 

13％ 

36 

 28％ 

48 

37％ 

132 

 

２．性別 

男性 女性 

58 

 44％ 

74 

  56％ 

 

３．交通手段 

徒歩 自家用車 貸切バス その他 

2 

1％ 

123 

 94％ 

2 

 1％ 

5 

 4％ 

 

４．来園人数（１団体） 

１人 ２～５人 ６～１０人 11～20 人 21 人以上 

38 

 29％ 

86 

 65％ 

4 

 3％ 

3 

 2％ 

1 

 1％ 

 

５．利用回数 

初めて ２～５回 ６～１０回 １１回以上 

36 

 27％ 

43 

 33％ 

12 

 9％ 

41 

 31％ 

 

６．前回の来園 

１週間前 ２週間前 １ヶ月前 １年前 その他 

7 

5％ 

9 

 7％ 

19 

 14％ 

46 

 35％ 

51 

 39％ 

 

７．公園を知ったのは 

知っていた 口コミ パンフ･情報誌 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ その他 

87 

 66％ 

10 

 7％ 

5 

 4％ 

12 

 9％ 

18 

 14％ 

 

 



８．公園に対する主な要望・感想    ○処置 

【自然景観や整備に関する要望・感想】 

・きれいに整備されている。気持ちが良い。 

・標識もあり、歩きやすい。 

・今のままの自然を大切の残してほしい。 

・思いのほか花が多い。 

・今ある自然を活かしつつ、快適な散策ができるよう

に草刈、標識の整備等に努め、花や紅葉など四季折々

を楽しめるように管理してまいります。 

【史跡等に関する要望等】 

・歴史ある公園、もっと歴史をアピールしたら？ 

・発掘調査がもっと進んでいったらよいですね。 

・いろんな遺跡をきちんと整備されてわかりやすかった。 

・県や市町の文化財を担当する部局にこの要望や感想

を伝えます。 

 

【こどもの国に関する要望等】 

・もう少し遊具が欲しい。 

 

・遊具も古くなっており、楽しく安全に利用できるよ

うに点検整備を行ってまいります。また、今後のつい

ては設置者と随時話しあってまいります。 

 

９．施設に対する意見・要望    ○処置 

【トイレに関する意見・要望】 

・トイレが少ない。 

・トイレを設置してほしい。 

・トイレもきれいに清掃されて良かった。 

・設置者において、トイレの新設や改修を進めている

ところです。今後とも快適で清潔な利用ができるよう

心がけてまいります。 

【携帯電話に関する意見・要望】 

・携帯電話の電波が入るようにしてほしい。もしくは Wi-Fi 等の整備 

・山岳地域であり、どうしても谷部は電波が入りにく

いことをご理解ください。この要望は設置者にきちん

と伝えます。 

【遊具に関する意見・要望】 

・遊具が古い。 

・子供たちが遊べる遊具がもっとたくさんあると良いと思います。 

・遊具につきましては、安全に楽しめるように毎年専

門業者による点検を行い、適宜修理を行っているとこ

ろです。リニューアルの必要性につきましては設置者

と随時意見交換をしてまいります。 

 

１０．その他      ○処置 

【大野城跡ウォーキング関連】 

・また、このようなウォーキングをやってください。 

・きつかったけど、とても勉強になりました。 

・また、参加したい。 

・森林浴と歴史散策を兼ね備えたイベントを県・市・

町のご協力を得て連携して実施してきましたが、今後

さらに喜んでいただけるよう継続していきたいと考え

ております。 

 

 

【ワンヘルスの森 四王寺関連】 

・ワンヘルスルートがよくわからない。どこまで何キロと途中書かれていれ

ば良いが・・・・ 

・令和５年度末にワンヘルスルート看板を設置してお

り、時計回りでも反時計回りでも前後の距離やその場

所の見どころなどが分かるようになっております。 

利用者の皆様だけでも楽しめますが、ワンヘルスガ

イドが無料でご案内しますのでご予約をお待ちしてお

ります。 

 


